

## Semana Santa 2010 en Mengíbar. Viernes Santo. Procesión de "La Soledad". 2 de abril

El viernes Santo, a partir de las once de la noche, desde la parroquia de San Pedro Apóstol, de Mengíbar, hacía su salida la imagen de M<sup>a</sup> Santísima. La procesión de "La Soledad" daba comienzo.

Y lo hacía con muchísimos mengibareños y mengibareñas que, en primer lugar, se concentraban en la plaza del Sol para verla salir y seguidamente, acompañarla por las calles de Mengíbar.

Las imagenes que a continuación dejo, pueden dar fe de las calles de nuestra villa, alumbradas por las velas que portaban los asistentes a esta procesión. Quizás una de las mas concurridas de la Semana Santa mengibareña.

VÍDEO   FOTOS